

泊山っ子だより



四日市市立泊山小学校

No. 7 令和6年7月4日発行

<http://www.yokkaichi.ed.jp/~tomari/cms2/htdocs/>

学校教育目標「未来を切りひらき、幸せに生きる子どもの育成」

めざす学校 「笑顔と優しさのあふれる学校」

ねんせい しぜんきょうしつ 5年生の自然教室

ホームページにもカラーの写真をたくさん載せさせていただきましたが、6月27日と28日に5年生が水沢にある四日市市少年自然の家へ自然教室に行ってきました。自然の中の体験活動を通して、「仲間と協力する」ことの大切さを実感できたと思います。野外炊事やキャンプファイヤー、カヤック体験などでクラスや班の子と協力し、みんな楽しく過ごすことができていました。

今後も校長が同行する社会見学や自然教室、修学旅行は、現地からのホームページ配信をできるだけ行いたいと考えています。

○ ホームページ: 本校教育活動の様子や各種情報をお知らせしますので、どうぞご覧ください。

<http://www.yokkaichi.ed.jp/~tomari/cms2/htdocs/>



こうちょう め じどう よ 校長の目（児童も読んでください）

けいさつ かた はなし 警察の方からのお話

先日、日永交番連絡協議会に校長が出席し、「最近、この地域で子どもたちの自転車事故が急増していますので、気をつけてほしいと子どもたちに伝えてください」と言われました。

気をつけてほしいことは、「交差点では、車が来ているかもわからないと思って、きちんと安全確認する!」ということです。交通事故は命にかかります。放課後も「自分の命は自分で守る」という気持ちを大切に行動してください。

「あいさつができていますか」

暑い日も雨の日も見守っていただいている見守りボランティアや保護者の方々に、ほとんどの子は「おはようございます」「ありがとうございます」と元気な挨拶ができます。そんな気持ちのよい挨拶を聞くと、すごくうれしい気持ちになります。挨拶には人と人をつなぐ力があるのです。相手の顔を見て、心をこめて挨拶や頭を下げる会釈ができるようにしましょう。ご家庭でも挨拶や頭を下げる会釈の大切さについてお話いただけるとありがたいです。